



Am Donnerstag, den 02.10.2014, starteten zur ersten Stunde die Klassen 5a und 5c am Hauptbahnhof ihren Wandertag, der unter dem Motto „Wir wollen uns noch besser kennenlernen!“ lief. Nicht nur die Schüler der eigenen Klasse sollten sich gegenseitig besser kennenlernen, auch die Lehrer die Schüler.

Vom Treffpunkt Bahnhof aus fuhren alle gemeinsam zur Haltestelle Trappensee, von dort aus ging es zu Fuß weiter. Der Weg führte die Klassen durch den östlichen Heilbronner Stadtwald, am Köpferbach entlang bis hoch zum Gaffenberg. Dort legte die Gruppe eine Essens- und Spielpause ein. Das vier Hektar große



Gelände bot den Kindern genügend Platz für Fangen, Gerüstklettern oder Fußballspiele.

Auf dem Heimweg riss dann auch die Wolkendecke auf und die Gruppe wanderte im strahlenden Sonnenlicht in Richtung Schule.

